
INDICAÇÃO N.º /2015 o 

Câmara Municipal de Marian 

Protocolado sobnº 475 
Excelentíssimo Senhor; o ; 5 
Antônio Marcos Ramos de Freitas Em 3O / 09) 5/ JOU 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana Gi t SRAc 

Excelentíssimo Senhor; 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 
encaminhada ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal a seguinte Indicação: solicitar a 
empresa Transcotta que aumente o número de horáriosda linha de transporte 
coletivo que faz o itinerário São Cristovão — bairros, especialmente no período 
noturno, a fim de atender os moradores e estudantes da região. 

Mariana, 15 de setembro de 2015, 

Justificação: É público e notório que a referida linha de ônibus que atende o bairro 
São Cristovão tem horários reduzidos se comparado com outros bairros, essa 
situação piora muito no período da noite, com isso os moradores e estudantes para 
fazerem uso do transporte coletivo precisam ir até o SJ Supermercados, ponto de 

ônibus mais próximo para pegarem a condução para suas casas ou trabalho. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 

Saudações Legislativas. u 

/ ( on 
Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Vereador 
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